

Uzumaki | Herr der Siegel

Dein Schicksal holt dich ein!

Von EastPirate

Kapitel 33: Meister

Es donnerte und blitzte über ein Tal tief versteckt im Strudelreich. Die Blitze erhellten das Tal kurz und man sah tote Bäume und überall im Tal lagen Skelets. Bei manchen konnte man ein schmutziges Stirnband um dem Kopf erkennen. Es zeigte das Zeichen des Strudels. Wieder blitze es und man erkannte einen schmalen Weg, der durch das Tal führte. Man hörte gruselige Stimmen, die etwas in einer Sprach sprachen, die keine normalen Menschen verstehen konnten. Die Sprache der Dämonen. Etwas weiter dem Wege entlang erkannte man flackernde Lichter, die sich als Fackeln entpuppten. Sehr viele, in schwarz verummte Gestalten, liefen dem Weg entlang und flüsterten unheimliche Worte. Es mussten an die 100 Gestalten sein. Sie folgten dem Weg im prasselndem Regen zu einem kleinen Berg. Dort stand ein uralter Tempel, der von schaurigen Symbolen gekennzeichnet war. Fackeln umringten diesen Tempel. Von drinnen waren noch mehr Stimmen zu vernehmen. Ein kaum beleuchteter Gang führte ins innere des Tempels und endete in einem großen Raum. Hier waren noch mehr Gestalten versammelt. Am Ende des Raumes stand eine Treppe, die sich nach oben hin zu spitzte und bei einem Blutrotem Thron endete. Dort saß eine Person, die ebenfalls größtenteils verummmt war. Dennoch trug er kein einfaches Gewand, wie alle anderen. Auf seinem Kopf wuchsen zwei dreizackige Hörner und man konnte unter der Kapuze rote Haut erkennen. In seinem schwarzen Mantel war außerdem Gold mit eingearbeitet und hinter seinem Rücken ragte der tödliche Schwanz eines Skorpiones heraus.

Soeben trafen scheinbar die letzten, der Vermummten, ein und stellten sich zu den anderen. Der rothäutige erhob sich und sein Gesicht wurde sichtbar. Kalte gelbe Augen starrten finster jedem im Raum an und auf jeder Seite seines Mundes ragte ein langer spitzer Zahn heraus, der beim Kiefer endete. Alle im Raum verstumten.

"Meine Untertanen. Schön das ihr alle gekommen seit. Ist ja auch selbstverständlich, da ich euch sonst töten würde. Diese widerlichen Uzumakis sind zurück im Land und wollen sich wieder ansiedeln! Das werden wir verhindern! Diesmal beenden wir es endgültig. Jeder in diesem Land wird sterben und verschlungen, egal ob Mann, Weib oder Kind. Diese Bastarde verspotten uns indem sie sich hier wieder ansiedeln. Wer auch nur einen Funken Mitleid zeigt, den töte ich einhändig! Es wird Zeit für ein Festmahl. Wir werden uns hier stärken und unsere Brüder aus der Hölle befreien! Dann fegen wir über das Land wie eine Feuerwalze! Seid ihr bereit?!"

"JAAAAAAAAAAAAA!", schrien ihm seine Untertanen entgegen und den meisten lief schon das Wasser im Munde zusammen.

"LANG LEBE MEISTER SHOTTO SHI!"